
 

 
 

 

Hoy, durante una rueda de prensa  
 

Sémper avanza que Feijóo anunciará mañana un 
Plan de Vivienda con avales del 15% a rentas 
medias, bajas y jóvenes para compra y alquiler 
  
• El portavoz de Campaña y vicesecretario de Cultura y Sociedad Abierta del 

Partido Popular considera que a Sánchez los problemas de la vivienda “no 
le importan lo más mínimo”, recuerda que en cinco años no ha hecho nada 
y que ya en octubre de 2021 anunció un plan estatal de 20.000 viviendas 
sociales de las que “se han construido cero, salvo en Badalona donde se 
han construido entre 80 y 90” 

 

• Califica de “burla y disparate” que Sánchez, en periodo electoral, hable de 
construir “otras tantas decenas de miles de viviendas”, lamenta que juegue 
con la preocupación de la gente y crea que puede engañar “a todo el mundo 
sobre todos los temas”. “No se puede utilizar este tema de manera frívola, 
debería comportarse con rigor y respeto a los ciudadanos” 

 

• Señala que la Sareb ha puesto en el mercado 118.000 viviendas y alquilado 
6.500 desde su constitución, que son las mejores, las que se han podido 
absorber. “¿Acaso sabe Sánchez que el 60% de estas viviendas están en 
lugares donde no hay la presión de demanda de las grandes ciudades?”, 
se pregunta 
 

• Subraya que la alternativa del PP es “ser serio y huir de la ocurrencia frente 
al humo del Gobierno” y adelanta que en su propuesta, el PP hará hincapié 
en la “clamorosa ausencia” del Ejecutivo ante la ocupación ilegal de 
viviendas 

 

• Exige a Sánchez que, además de pedir perdón a las víctimas por los 
efectos de la Ley del sólo sí es sí, asuma alguna responsabilidad 
porque en siete meses las disputas entre las dos partes del Gobierno 
y su soberbia han provocado la rebaja de condenas a 1.000 
depredadores sexuales y pederastas, y 100 excarcelaciones. “Es una 
vergüenza inasumible en una democracia garantista de los derechos de las 
mujeres y los niños” 
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• “¿Alguien se cree que en un país serio y sensato de Europa un Gobierno 
que hubiera impulsado esta ley seguiría en pie y sin nadie que asuma 
responsabilidades?:  Somos una anomalía sanchista” 

 

• “Si nos hubieran hecho caso hace siete meses, el panorama sería 
diferente”, remarca  Sémper  tras las críticas e insultos lanzadas contra el 
PP por votar en contra de esta Ley y querer modificarla desde el mismo 
momento en que se aprobó. “Esta Ley nació para proteger a la coalición 
electoral y lo que ha hecho es poner en la picota a las mujeres, y a los 
niños y niñas de nuestro país”  

 

• Remarca que según el TS, el 70% de los beneficiados por las rebajas de 
condenas son pederastas, depredadores que han cometido delitos sobre 
niñas y niños 
 

• Critica el “juego de sombras” de Sánchez y que ahora se avenga a hacer 
cambios en la Ley  obligado “por el calendario y las elecciones y porque los 
socios de Gobierno se han dado cuenta de que no pueden seguir 
pegándose” 

 

• Adelanta que, aunque la Ley se consiga cambiar el próximo miércoles, sus 
efectos no van a cesar ya que hay 5.000 pederastas y agresores sexuales  
privados de libertad que verán revisadas sus penas, y solo afectará a los 
condenados a partir de ese día 
 

• Califica de “vodevil” que la vicepresidenta del Gobierno tache a Sánchez 
de machista, otra parte del Ejecutivo asegure que modificar la ley es volver 
al Código Penal de La Manada y, mientras, el presidente pide disculpas a 
las víctimas 

 

• Señala que hasta el jueves, día en el que se vota la modificación de la Ley, 
“hay negociación abierta y puede pasar de todo. No será por el PP que la 
modificación de la Ley no salga adelante”, señala, pero destaca que 
hasta ese día, “nos esperamos cualquier cosa”  

 

• Defiende la política de la Junta de Andalucía respecto a los regadíos en 
Doñana y recuerda que, en el año 2018 se aprobó una ley de trasvases 
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para garantizar el agua a Huelva y dar servicio a los agricultores, y que esta 
obra no se ha llevado a cabo. “Hablamos de pequeños agricultores, no de 
grandes terratenientes y hay que mantener la actividad económica de la 
zona, el sustento de 100.000 familias, mantener el medio ambiente y la 
sostenibilidad de la zona”, remarca 

 

• “Doñana no se toca, se preserva y se mejora, pero hemos tenido 40 
años de gobiernos socialistas en Andalucía que no resolvieron los 
problemas”, denuncia antes de recordar que hasta hace pocos años se 
han seguido concediendo permisos para pinchar acuíferos 

 

• “Hay que ser implacables con los infractores y cerrar los pozos ilegales. 
Esto es lo que garantiza que Doñana no se toca y que los agricultores y 
sus familias pueden comer. No parece una mala solución”, defiende 

 

• Destaca la desbandada generalizada protagonizada por los barones 
autonómicos y principales dirigentes socialistas a Sánchez de este fin de 
semana que “corresponde a una estrategia electoral de alejarse lo más 
posible de él” 

 

•  “A Sánchez le hubiera gustado una foto con sus barones, pero todos le 
fallaron y tuvieron que suspenderla. Esto se va a convertir en el principal 
activo electoral aunque no les va a servir de nada porque la ola de rechazo 
a este Gobierno va a afectar a sus dirigentes que no han puesto pie en 
pared ni han parado a Sánchez”, afirma  
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